

# *La Bolivie et l'Italie signent un accord de coopération en matière de santé publique*

---



La Paz, 16 mai, (RHC-PL.-Le Ministre bolivien des Affaires Étrangères , David Choquehuanca, et l'ambassadeur italien , Plácido Vigo, ont signé un accord de coopération pour améliorer les établissements de santé dans des communautés du pays andin à l'accès difficile.

Par ailleurs, Plácido Vigo a rappelé qu'à l'heure actuelle son pays a 24 projets de coopération avec la Bolivie pour une somme supérieure à 83 millions d'euros.

Pour sa part, David Choquehuanca a qualifié de fondamentale la coopération italienne pour atteindre l'un des buts du gouvernement bolivien, celui de garantir l'accès à la santé.



**Radio Habana Cuba**